



HISTORIE

Arntz Optibelt Gruppe, Höxter

Tradition seit 1872

Die Arntz Optibelt Gruppe zählt weltweit zu den führenden Herstellern von Hochleistungs-Antriebsriemen und entwickelt anspruchsvolle Antriebslösungen für Kunden auf der ganzen Welt. Basierend auf über 150 Jahren Erfahrung in der Kautschukverarbeitung entwickelt das familiengeführte Unternehmen branchenspezifische Produkte.

- 1872:** Emil Arntz gründet die „Höxtersche Gummifädenfabrik“.
- 1948:** Beginn der Keilriemenproduktion – Optibelt entwickelt sich zum Markenzeichen.
- 1968:** Die Arntz Belting Company Ltd. In Nordirland nimmt als erste ausländische Produktionsstätte den Betrieb auf.
- 1975:** Umfirmierung in „Arntz Optibelt KG“
- 1990:** Internationale Ausrichtung der Unternehmensgruppe
- 2007:** Optibelt eröffnet seine Produktionsstätte in China.
- 2008:** Die Arntz Optibelt Gruppe expandiert in Rumänien.
- 2017:** Optibelt eröffnet das neue Warenlager in Kolumbien;
Eröffnung des zentralen Prüffeldes am Stammsitz in Höxter.
- 2021:** Eröffnung einer neuen Produktionsanlage für PU-Spezialprodukte in Bartlett, Illinois, USA.
- 2022:** Die Unternehmensgruppe feiert ihr 150-jähriges Bestehen.